
Compte-rendu de l’Assemblée Générale de
CAMINO EUROPA COMPOSTELLA

James Portelli, Président de XirCammini, nous a accueilli, le 23 mai l’aéroport de la
Valette pour nous amener au Grand Séminaire de Rabah , lieu de du rassemblement, et
de l’assemblée générale. 

Cette manifestation organisée aussi pour présenter Malte a été soutenue par divers organismes et 
organismes publics ou privés, mais totalement préparée par James et de nombreux volontaires et 
bénévoles très accueillants, compétents et toujours à notre écoute. 

Qu’ils soient remerciés et félicités. Soleil en plus tous les jours.

Dominique et Patrice représentait la Société Française comme membres de notre C.A.
Dominique en charge des contacts en anglais, Elisabeth qui m’a accompagnée des
contacts en espagnol avec moi.

Le 24 en fin de journée, à la Valette projection d’un film The Way-My Way (en anglais), précédé 
d’interventions de bienvenue de James Portelli, de l’Ambassadeur d’Espagne, et du Haut-
commissaire d’Australie à Malte.

Ensuite rapide cocktail et retour par Autobus à Rabah.

Le 25 journée consacrée à plusieurs communications et tables rondes par différents pays. Collation 
légère sur place debout.

L’après-midi chaque délégation nationale disposait de 2 minutes pour faire une présentation (la 
présidente danoise qui a commencé a parlé plus de 15 minutes…) ce qui a peu laissé de temps aux 
autres pays.
Le beau diaporama, préparé par Anne-Marie , a été présenté en anglais par Dominique après que 
j’ai introduit (en français avec traducteur) la Société Française. La présentation, même rapide du 
livre I958 Parthenay a été remarquée, ainsi que le rappel de notre rénovation de la credencial.

En fin de journée cérémonie un peu atypique à la Co-cathédrale de la Valette.

Le lundi 26 mai a été consacré à l’Assemblée générale de Camino Europa Compostela.

Sont inscrits 18 pays européens représentant 25 associations (dont plusieurs fédérations
espagnoles autonomes).

Le Bureau de la réunion est composé de ( V. Photo) de :
Président : Jorge Martine Cava
Vice-Président : Pascal Duchêne
Secrétaire général ; Patrice Jacques Marie BERNARD
Trésorier : Philippe Dionnet
Rapporteur des Projets : Peter Hesseling
Communication : Vedran Pratzen
Administrateur : Umberto Gallo
Après rapport de Jorge les décisions suivantes sont adoptées :
Absents : Luxembourg, Slovaquie



En préambule un message d’amitié et de soutien a été communiqué en visio de Francisco José 
Millan Mon, député européen

1-L’A.G. approuve à l’unanimité le compte-rendu de l’A.G. du 2 juillet 2024

2-L’A.G. donne quitus, à l’unanimité à l’Organe d’Administration (CA) pour sa gestion depuis le 
2/7/2024 à la suite du rapport de Patrice JM BERNARD

3-L’A.G. approuve à l’unanimité les comptes 2024 présentés par Philippe

4-L’A.G. approuve à l’unanimité le budget 2025 présentés par Philippe

5-L’A.G. désigne à l’unanimité comme scrutateurs : Pilar de Luis, et Herman Velvis

6- Peter présente au vote les 12 PROJETS d’action pour leur mise en œuvre par CEC

1er Projet : Majorité des votants : Fédération espagnole I.R.J. (Denise Péricard-Méa :
Etoiles du Patrimoine Saint-Jacques

2ème Projet : Pays Bas : Pèlerinage pour les jeunes

3ème Projet : Association belge/Société Française : Un chemin de Saint-Jacques
européen.

7- L’assemblée générale à l’unanimité désigne comme nouvel administrateur la
Fédération de Catalogne représentée par JORDI.

8- Jorge se retire de la Présidence et est remplacé par Pascal Duchêne comme Président
; Vedran est nommé Vice-Président. Le reste des membres du Bureau est inchangé

A ce moment le Président Jorge donne la parole à un délégué Ukrainien représentant le
chemin Podolico (chemin de Santiago en Ukraine) qui demande le soutien de C.E.C.
pour lequel un manifeste est en cours d’élaboration sur un projet établi par Patrice sur
mandat du O.A. (CA)

Il est chaleureusement ovationné par l’assemblée et reçoit un abrazo de tous les membres de 
l’Organe de d’administration C.A.)

Jorge conclue la séance qu’il qualifie d’historique, de fraternelle, et remercie XirCammini .

Je propose que la prochaine AG se tienne en visio-conférence.

La séance est levée à 16H

De nombreux contacts ont été établis durant ces 4 jours qu’il nous appartiendra de mettre en place.

Merci à tous

Buen Camino 

Patrice Jacques Marie Bernard




